

## TEMPLO MAYOR



**F. BARTOLOMÉ**

 **LOS QUE ANDAN** con los ojos irritados, dolores musculares y un nudo en la garganta son los integrantes del gabinete presidencial.

**PERO** no se espanten: no es que tengan influenza. Lo que pasa es que andan de la greña... por culpa de la epidemia.

**SEGÚN** lo que se comenta en **Los Pinos**, ya empezaron a echarse la bolita unos a otros para no tener que cargar con los costos económicos, políticos y sociales que está dejando el virus **A H1N1**.

**DE TAL FORMA**, los del gabinete económico le achacan a los del sector **Salud** haber exagerado la alerta provocando graves pérdidas para la economía nacional.

**SIN EMBARGO**, otros le critican al titular de Economía, **Gerardo Ruiz Mateos**, que pareciera estar en estado catatónico porque nomás no ata ni desata para proponer un plan coherente, eficaz y, sobre todo, rápido para reactivar la vida económica.

**POR SU LADO**, los del sector turístico están como sedados, pues ven la brutal caída de visitantes y siguen sin reaccionar... viendo pasar a lo lejos los cruceros.

**Y, ADEMÁS**, está la enmendada de plana que le tuvo que poner **Agustín Carstens** a la canciller **Patricia Espinosa** por andar diciendo que la afectación económica para el país será del equivalente al 1 por ciento del **PIB**.

**CARSTENS** ya había dicho que sería de entre el 0.3 y el 0.5 por ciento, pero la titular de la **SRE** la elevó al doble. ¿Será que no sabía o sabía algo que los demás no sabemos? Es pregunta inocente.

 **ALLÁ EN DURANGO** la cuestión del narco está que arde, pero la relación entre el gobernador **Ismael Hernández** y el arzobispo **Héctor González** está más que fría.

**EN LA CELEBRACIÓN** de un medio de comunicación local, el prelado que se hizo célebre por revelar que **"El Chapo"** vivía en **Durango**, estuvo a menos de un metro de distancia del mandatario... ¡y ni se saludaron!

**PERO, BUENO**, tampoco hay que ser muy duros con el gobernador. Si no se ha dado cuenta de que el narcotraficante más buscado del país vive en su estado, pues menos se iba a dar cuenta de quién estaba a su lado.

 **EL QUE** ya ni la burla perdona es el guanajuatense foxista **Ramón Muñoz**.

**AYER REAPARECIÓ** en la casa presidencial en su calidad de secretario de la **Comisión de Ciencia y Tecnología del Senado**, para participar en la presentación del mapa del genoma mexicano.

**SIN ECHARLE** mucha ciencia a sus palabras dijo que quien debería estar en primera fila en la ceremonia era, nada menos y nada más, que **iVicente Fox!** por haber impulsado la creación del **Instituto de Medicina Genómica**.

**SI A ÉSAS VAMOS** también habrá que invitarlo a la próxima reunión del **Consejo para la Vida Silvestre**. ¿O qué no fue Fox el que dijo que iba a acabar con las tepalcates y las víboras prietas?

 **EL QUE** ya puede estar tranquilo es **Miguel Ángel Yunes**, pues el torneo de pesca del **Club de Yates de Veracruz** ya no se llamará **"Fidel Herrera"**.

**EL MANDATARIO** pidió de favor a los organizadores que retiraran su nombre, pues aunque agradecía el cebollazo... dijo que no quería meterse en líos electorales.

**ASÍ QUE** el director del **ISSSTE** ya puede participar en el torneo, pues en caso de ganar no tendrá que colgarse una medalla con el nombre de su más odiado paisano.

